



カメラリポート

8/30・31

おかや健康ふれあい祭り

今回はカルチャーセンターで2日間にわたり行われ、大勢の市民が訪れました。健康測定コーナー、健康づくり何でもコーナーなどには行列ができました。



8/31

岡谷農業フェスティバル

イルプラザ北側広場において開催され、あいにくの雨の中でしたが、たくさんのお客さんでにぎわいました。新鮮な市内の農産物の販売や五平もちの無料配布、うなぎのかば焼きなど楽しみました。



9/1 おかや総合福祉センター（諏訪湖ハイツ）竣工検査

市が雇用能力開発機構から取得した諏訪湖ハイツの改修工事が完了し、竣工検査が行われました。おかや総合福祉センターとして生まれ変わった諏訪湖ハイツ（愛称）は9月12日にオープンしました。

8/31

社会福祉センター閉館式

おかや総合福祉センター（諏訪湖ハイツ）への移転にともない閉館式が行われ、約70人の関係者が出席しました。同センターは今後太鼓道場として改修します。



9/7

岡谷市福祉大運動会

晴天の下、第27回岡谷市福祉大運動会が小井川小学校の校庭で行われました。市内の障害を持った方や家族など大勢が参加し、ムカデ競争やパン食い競争、玉入れなどたくさんの競技を楽しみました。



9/7

ご長寿おめでとう

市内ご長寿の内川史さん（99歳）を林市長が訪問し、花束やお祝いの品を贈りました。内川さんは、耳が少し遠いけれど、元気に身の回りのことは自分でできるそうです。





▲三沢、新倉、橋原、鮎沢、駒沢区各自主防災会のみなさんが参加した消火器とバケツリレーによる初期消火訓練



▲今回の訓練で初めて、東海地震が予知されたことを想定し、「予知対応型訓練」を市庁舎庁議室で行いました。



◀通信施設復旧訓練で、NTTにより復旧された電話回線にて県災害対策本部と交信する岡谷市災害対策本部長（市長）

9/1 総合防災訓練を実施

市では「防災の日」に、東海地震の発生を想定し、川岸スポーツ広場で3年に1度の総合防災訓練を実施しました。市、消防署、自主防災会をはじめ各種団体・企業・地域住民のみなさん約1300人が連携・協力して、26種類の訓練を行いました。みなさんの家庭でも、避難場所、非常持ち出し品、消火器など確認しておきましょう。



▲消防署救助隊、救急隊による倒壊家屋からのけが人救出訓練



▲天竜川の護岸崩壊を想定した消防団などによる水防作業

▲水道事業協同組合などによる配水管の応急復旧



◀建設事業協同組合による避難者の仮設住宅建設



▲復旧車6台が出動、中部電力による緊急送電訓練



▲エルピーガス協会、諏訪瓦斯（株）によるガス供給の応急復旧



◀赤十字奉仕団などによる炊き出し訓練